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外崎 浩子（とのさき ひろこ） 

 昭和３５年６月２４日生まれ。 

 趣味／スキー、水泳、絵画鑑賞、映画鑑賞 

 出身／大崎市三本木（旧志田郡三本木町） 

経歴 

 北仙台小学校、北仙台中学校、宮城第一女子高等学校卒業、 

 上智短期大学英語科卒業。 

海外経済協力基金（現・国際協力銀行）の後、 

仙台に戻り国際協力事業団東北支部に勤務。 

その後東北学院大学法学部３年次に社会人編入、卒業。 

東北大学大学院法学研究科前期課程（公共法政策）修了。 

平成１７年１０月仙台市泉区より宮城県議会議員初当選。 

３期務め現在４期目在任。 

議員運営委員会 委員長（自由民主党・県民会議） 

経済商工観光委員会（自由民主党・県民会議）、 

自然災害対策調査特別委員会 (自由民主党・県民会議)、 

自由民主党宮城県支部連合会 女性局長、 

芸術文化復興議員連盟 副会長、防災議員連盟 事務局長、 

医療福祉議員連盟 副会長、高森子どもの未来応援団 世話

役、いずみ展望部（facebook）主宰、宮城建物探訪部

（facebook）主宰、自由民主党宮城県支部連合会 女性局

長、上智大学宮城ソフィア会所属、東北学院大学法学部同

窓会 副会長。 

そそそのののさささききき！！！！！！   
とととのののさささききき通通通信信信！！！！！！   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とのさき県政活動レポート 

台風１９号の被害をうけた丸森

町を訪問いたしました。 

道中土砂崩れや道路の崩壊が大

きな爪痕を残のこし災害の甚大

な被害を目の当たりにしました。 

被災者の一人でもある道の駅の

耕野やしまやさんは、高台にあっ

たにもかかわらず１６５ｃｍも

水を被ったそうです。 

自然災害は、時・昼夜・場所を問

いません。 

今回の台風は宮城県内をはじめ

各地で、まだまだ復旧作業が続き

ます。被害情報をきちんと分析し

対応し関係各所とも連携をとり、

強靭な宮城県の県土の構築に努

めて参ります。 

岩出山にて大崎不登校を考える

会に伺い髙橋代表にお話しをお

ききしました。 

全国で１４万人ともいわれてい

る不登校児童・生徒保護者の方々

の気持ちを伺いながらこの先子

どもたちが安心して通える居場

所づくりをとのことで活動され

ている髙橋代表。 

毎月開催されている 

親の会では様々な話 

の中に親御さんたち 

も和やかな情報交換 

の場になっているとのこと。 

これから議会としても多様な学

習の場、集える居場所の可能性を

探っていきたいと思います。 

毎月恒例の「児童虐待防止街頭

活動」を実施しました。多くの

方々が足を止め、頷いて聞いて

くださいました。（R1.11/11

藤崎ファーストタワー館前に

て）自民党女性局「講演会、常

任幹事会」が行われました。

（R,1.12.19）講師として郡和

子市長交えて仙台交流人口戦

略・こども食堂についてお聞き

しました。講演会後は、郡市長

と自民党女性局の昼食懇談会                                  

が行われまた。女性ならではの

身近な問題、質問、意見交換に 

      より、充実した懇

話会となりまし

た。 

令和2年1月７日開催の仙台市消

防の出初式に参加させて頂きまし

た。 

年々自然災害を含め消防の方々に

関わる環境は複雑多様化してきて

おり、活動の必要性は益々高くな

っております。 

仙台市消防団は長きにわたり団員

の皆さまがつくりあげてこられた

ものです、「自分たちの地域は自分

たちで守る」という皆さまの強い

思いは地域の安全安心の要となっ

ております。地域のため日々消防

団活動にご尽力いただいている皆

さまに心から敬意と感謝を申し上

げますと共に今年も元気に活動さ

れることを願っております。 

 

丸 森 岩出山 

消防 
  出初式 
 

自由民主党 

女性局 

ブ ラ イ ン ド 
サ ッ カ ー 

新年会 各地域の新年会に参加させて

いただきました。 

日頃より議員活動に対し温か

いご理解とご協力を賜り厚く

お礼申し上げます。 

本年も宮城県民の皆さまに宮

城県に住んでよかったと実感

できるまちをつくるべく、責務

を果たして参る所存でござい

ます。 

引き続きご支援、ご協力を賜り

ますようお願い申し上げます。 

泉区にとりまして、新しい年が

活力にあふれ、区民の皆さまが

笑顔で暮らせる素晴らしい年

になりますよう心より祈念申

し上げます。 

県内のブラインドサッカーチーム

コルジャ仙台の代表の浦澤真人さ

んにブラインドサッカー界の現状

とコルジャ仙台の活躍、さらには視

覚障がい者の方々への理解促進な

どについて宮城県の伊東昭代教育

長を表見訪問し意見交換を行いま

した。 

障がい者スポーツについてはまだ

まだ理解が浅く、ブラインドサッカ

ーをはじめとする競技の普及復興

と、障がい者の方々への理解がさら

に進むことが重要であるとかんじ

ます。障がいのある方々と共に歩

み、前進する社会づくりに努め、

2020 年パラリンオリンピックで

は宮城出身の選手が出場する可能

性もありますので、今後もますます

応援してまいりたいと思います。 


